

Erasmus + ist das neue Förderprogramm der Europäischen Kommission in den Bereichen Erziehung, Ausbildung, Jugend und Sport und ersetzt ab Januar 2014 die Programme Lebenslanges Lernen sowie Jugend in Aktion. Es ermöglicht Erwachsenen sich aus- und weiterzubilden, neue Arbeitserfahrung zu sammeln oder ehrenamtlich in anderen europäischen Ländern zu arbeiten.

Außerdem unterstützt das Programm länderübergreifende Partnerschaften zwischen Akteuren und Einrichtungen für Erziehung, Aus- und Weiterbildung und Jugend, um einen Wissensaustausch einzuleiten, die Zusammenarbeit zu fördern und Qualifikationsdefizite auf europäischer Ebene zu beheben. Es zielt darauf ab, nichtformale Erziehung, Mobilität, Neuerung und den Aufbau von Kapazitäten zu fördern.